





日本に半年しかいないので、旅行する時間はあまりなくて、東京の近いところにしか行けなかったのですが、色々な楽しい経験ができました。一番楽しい体験の一つは、スタジオジブリの美術館に行ったことです。子供の時、スタジオジブリの映画をよく見たことをきっかけに、日本に興味を持つようになったので、美術館に行くことはかなり有意義でした。そして、日本に来るまで東京のような都市に住んだことはなかったので、このように楽しくて賑やかな場所に住む機会があって嬉しかったです。短期間でも、こんなにたくさん日本で体験できたことに満足していますが、将来日本をもっと旅行できることを願っています。

留学中お世話になった方々が多くて、感謝の気持ちを伝えたいと思います。まず、先生方のおかげで、オンラインでも対面でも役に立つことを多く学ぶことができ、感謝しています。特に萩原先生と松田先生、両学期大変な時にいつも積極的に助けてくださってありがとうございました。次に、指導教官の森山先生に感謝を申し上げます。メールでのやりとりはいつも面白くて、優しい言葉やアドバイスをいただき、誠にありがとうございました。チューターの中尾さんにも感謝しています。来日してから、いつも案内や助けをいただき、ありがとうございました。さらに、チューターだけでなく、友達にもなって本当に嬉しかったです！最後に、国際課、特に大野さんにお礼を申し上げます。大野さんの努力がなければ、私が無事に来日できなかったかもしれません。入国制限についてのニュースをすぐに伝えたり、来日する時にいつもアドバイスをしたり、そして日本にいる間引き続きの努力をしたりしてくださって本当にありがとうございました。

